

Spucktests

Hollage, 20.09.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der EKS,
seit heute benutzen die meisten Kinder der EKS die „Spucktests“.

Wie Sie in der Gebrauchsanweisung lesen konnten, dürfen die Kinder **30 Minuten vor** dem Test **nichts essen, trinken oder Kaugummi** kauen.

Dies bedeutet für die Kinder, die **ohne Test** zur Schule kommen, dass sie 30 Minuten warten müssen, bis der Test gemacht werden kann, denn wir können nicht beurteilen, wann das Kind das letzte Mal gegessen oder getrunken hat. Erst nach 30 Minuten kann der Test gemacht werden und dann müssen wieder 15 Minuten gewartet werden, bis der Test vorliegt. **Das macht 50 Minuten Wartezeit inklusive Testdurchführung!**

Dies bedeutet, dass die ungetesteten Kinder die 1. Unterrichtsstunde verpassen, was sehr ärgerlich ist. Wahrscheinlich wird so die Einführung neuer Lerninhalte verpasst!

Ungetestete Kinder aus einem Jahrgang werden in den jeweiligen Differenzierungsräumen separiert bis die vorgeschriebenen Wartezeiten vorbei sind. Diese Kinder müssen permanent eine Maske tragen und Abstand voneinander halten. Die Kinder bekommen Aufgaben gestellt, die sie selbstständig bearbeiten müssen.

Die Tests müssen **ohne direkte Hilfe** durchgeführt werden. Bitte besprechen Sie unbedingt mit Ihrem Kind, wie der Test funktioniert!

Ich möchte Sie im Sinne Ihres Kindes dringend bitten, darauf zu achten, dass Ihr Kind das Testkit an den Testtagen dabei hat.

Ich wünsche Ihnen eine schöne Woche!

Mit freundlichen Grüßen

Anne Stüken, Schulleiterin